

PEROU - 10 JOURS

dès 2099€

Nous organisons pour vous des séjours de groupe dans le monde entier, circuit de visites ou séjour détente. Choisissez votre destination et réservez votre séjour pour votre groupe.

Que vous soyez un Comité d'Entreprise (CE/CSE), une association, une école, ou même un groupe familial ou d'amis, notre agence spécialisée s'occupe de tout pour organiser votre voyage en groupe.

Plus besoin de gérer les réservations d'hôtel, la billetterie, le transport, nous nous chargeons de tout.

Vacances, séjours linguistique, sorties entre collègues ou pour tout autre événement en groupe, n'hésitez pas à nous demander un devis !



Lima, la capitale du Pérou, se trouve sur la côte pacifique aride du pays.

Malgré son centre colonial préservé, il s'agit d'une métropole bouillonnante comptant parmi les plus grandes d'Amérique du Sud.

Le Pérou est un pays de l'Ouest de l'Amérique du Sud, bordé au Nord par l'Équateur et la Colombie, à l'Est par le Brésil et la Bolivie, au Sud par le Chili et à l'Ouest par l'océan Pacifique.

La superficie totale du Pérou est de 1 285 215 km², ce qui en fait le troisième pays d'Amérique du Sud, après le Brésil et l'Argentine.

Lima est la capitale du pays et son principal centre économique.

Le Pérou peut être divisé en trois régions topographiques distinctes : la plaine côtière (la costa), les Andes (la sierra) et les terres amazoniennes (la montaña). Chacune présente des caractéristiques, climats, ressources, végétations, développements économiques, très différentes.



ARCHITECTES DU VOYAGE EN GROUPE

PROGRAMME PROPOSÉ

J1

Envol depuis votre région

Arrivée en fin d'après-midi à l'aéroport Jorge Chavez de Lima

Accueil et transfert pour votre hôtel

Dîner et nuit à l'hôtel

J2

Petit déjeuner à votre hébergement

Visite du centre historique de la capitale péruvienne classé dans le patrimoine mondial de l'Unesco : la Place d'Armes Lima avec le Palais Présidentiel et la Municipalité ainsi que la façade baroque de la Cathédrale. Coup d'œil sur les balcons en bois du Palais Torre Tagle, XVIIIème siècle et l'ancienne gare de train "Desamparados" créée en 1851, devenue un centre culturel

Visite du couvent de San Francisco, bel ensemble architectural colonial avec ses cloîtres ornés de fresques représentant la vie de San Francisco et de faïences de Séville. Une fabuleuse bibliothèque et les catacombes utilisées pour enterrer les morts du temps de la colonie en font sa renommée

Déjeuner dans un restaurant traditionnel

La visite continue par les quartiers modernes, plus proches de l'océan Pacifique, et devenus de nos jours les nouveaux centres artistiques, culturels et résidentiels de la ville. Passage par le parc El Olivar (parc des Oliviers datant du XVIème siècle, situé au cœur de l'actuel quartier de San Isidro, un jardin d'oliviers plantés au XVIe siècle.

Envol à destination d'Arequipa

Transfert et installation à l'hôtel. Accueil avec « un mate de coca », la boisson des Andes

Dîner et nuit à l'hôtel

J3

Petit déjeuner à l'hôtel

Visite à pied de la place d'Armes, toujours très animée, pour contempler les magnifiques bâtiments historiques qui la composent dont la cathédrale. Cet espace carré est entouré d'arcades construites en pierres volcaniques gris-clair d'ailleurs utilisées dans l'exceptionnel patrimoine architecturel de la ville.

Visite d'un des joyaux baroques d'Arequipa, l'église et les cloîtres de la Compagnie de Jésus dont la construction a commencé en 1595. C'est un parfait exemple de l'art métis colonial.

Déjeuner dans un restaurant traditionnel

Départ en bus de ligne vers Puno avec guide francophone.

Traversée des paysages extraordinaires de l'Altiplano entouré des cimes enneigées de la Cordillère Andine.

Installation a l'hôtel.

On servira du mate de coca, boisson chaude très efficace pour s'acclimater en altitude.

Dîner et nuit à l'hôtel



ARCHITECTES DU VOYAGE EN GROUPE

J4

Petit déjeuner à l'hôtel

Départ en moto taxi tuc tuc moyen typique en transport local vers le port de Puno

Journée d'excursion au Lac Titicaca, lac de légende selon laquelle de ses eaux aurait surgi le couple Mama Ocllo et Manco Capac pour aller fonder l'Empire Inca

Visite aux îles flottantes des Uros. Dans ces îles fabriquées en « roseaux », habitent des familles qui se consacrent principalement à la pêche pratiquée avec des filets rudimentaires et à l'élevage de canards. Leur survie dépend de ressources du lac. Le roseau est utilisé dans la fabrication des maisons, des radeaux et dans l'artisanat.

Continuation vers l'île de Taquile habitée par une communauté indienne très hospitalière et qui sont d'excellents tisserands. Une route aménagée vous conduira au sommet de l'île. Contemplation de paysages enchantés du lac et de la cordillère Royale de la Bolivie.

Déjeuner chez l'habitant

Retour à l'hôtel en transport privé à Puno

Dîner et nuit

J5

Petit déjeuner à l'hôtel

Transfert à la gare et départ en car de ligne avec un guide francophone

La beauté des paysages mérite ce trajet. Vous traverserez des paysages inoubliables, en passant des Andes à l'Altiplano, et traverserez de nombreux villages d'artisans (potiers et tisserands surtout). Le passage le plus élevé du parcours se trouve à La Raya (4 312 mètres d'altitude), qui représente la division entre la zone de l'Altiplano et la région des montagnes.

Déjeuner dans un restaurant local en cours de route

Arrivé à Cusco

Dîner et nuit à votre hôtel

J6

Petit déjeuner à l'hôtel

Route vers Pisac

Visite du fameux marché indien, véritable foire colorée et folklorique. A côté des étalages de fruits et légumes s'alignent ceux d'artisanat. Pisac garde encore son charme d'autan, ce qu'on peut constater en visitant une boulangerie à ciel ouvert et son four à pain centenaire et toujours en activité.

Continuation vers les Salines de Maras*, au cœur de la vallée sacrée des Incas. Ces salines accrochées à flanc de montagne et divisées en de nombreux bassins alimentés d'eau salée, comptent parmi les plus anciennes du Pérou. Elles étaient déjà exploitées avant l'arrivée des Incas dans la région.

Déjeuner dans un restaurant traditionnel

Continuation vers Ollantaytambo. Visite du village qui a conservé son plan urbain Inca d'origine.

Dîner et nuit

* Pendant la saison de pluie, entre novembre et mars, cette visite sera remplacée par la visite de l'église de la Compagnie de Jésus, chef d'œuvre de l'art baroque de Cusco, visite qui aura lieu le jour 8 pendant la visite de la ville.



ARCHITECTES DU VOYAGE EN GROUPE

J7

Petit déjeuner à l'hôtel

Départ en direction de la gare d'Ollantaytambo pour prendre le train Expedition en direction d'Aguas Calientes , Machu Picchu

Ascension en mini bus pour une montée vers le Machu Picchu.

Visite guidée de la « cité perdue », découverte en 1911. Suite à d'importants travaux de restauration, la citadelle apparaît dans toute sa splendeur: les temples et les maisons en pierre paraissent taillés sur la montagne. La citadelle est sans doute un des monuments architectoniques et archéologiques le plus important de la planète. En face du site, observation des montagnes sacrées et de la vaste forêt où coule le fleuve Urubamba. Un moment privilégié pour le voyageur amateur d'archéologie et de nature.

En fin de visite, retour en mini-bus à Aguas Calientes

Déjeuner dans un restaurant traditionnel

Continuation en train vers la Vallée Sacrée. Arrivée à la gare d'Ollantaytambo et continuation vers Cusco

Dîner et nuit à votre hôtel

J8

Petit déjeuner à l'hôtel

Visite du superbe temple « Koricancha » qui, dans la période de l'Empire, a hébergé des reliques sacrées provenant de tout le territoire. Ce fut un lieu de très haute importance rituelle pour les Incas tout en étant un édifice politique et religieux. Après la conquête, les Espagnols ont détruit partiellement le Koricancha en préservant certains de ses murs comme base pour une église dominicaine et son monastère. On y trouve le célèbre temple dédié au Soleil dont les murs arrondis de pierre polie sont considérés comme l'une des meilleures œuvres de l'art inca.

Déjeuner dans un restaurant local

Après-midi libre

Dîner et nuit à l'hôtel

J9

Petit déjeuner

Déjeuner libre

À l'heure prévue transfert à l'aéroport de Lima. Assistance aux formalités d'embarquement pour le vol international

Vol international en correspondance

Arrivée dans votre région le lendemain



ARCHITECTES DU VOYAGE EN GROUPE

LES INCONTOURNABLES

* MACHU PICCHU :

Fantastique citadelle, "perdue" jusqu'à sa redécouverte au début du XXe siècle, Machu Picchu est le site archéologique Inca par excellence.

Fort de ses cultures en terrasse vert émeraude s'étageant devant de vertigineux sommets, avec pour horizon des crêtes andines, il offre un spectacle d'une beauté époustouflante.

Cette merveille d'ingénierie a résisté à six siècles de séismes, d'invasions étrangères et de violentes intempéries.

À flâner parmi les temples de pierre, vous prendrez la mesure du Wayna Picchu, la montagne voisine.

La façon la plus époustouflante de se rendre au Machu Picchu est par le trek du chemin de l'Inca.

* LAC TITICACA :

Tenant davantage d'une mer d'altitude que d'un lac, le Titicaca donne à voir des sites superbes, parmi lesquels se distinguent les fameuses îles flottantes fabriquées de main d'homme au moyen de roseaux légers appelés totora. Il y a des siècles, les Uros ont construit les Islas Uros afin d'échapper aux agressions des peuples indiens du continent, notamment les Incas.

Les roseaux servent aussi à fabriquer des maisons, des bateaux, et même des porches voûtés et autres balançoires pour enfants.

Découvrez ces merveilles par vous-même en optant pour un séjour chez l'habitant.

* LA CORDILLERA BLANCA :

Les imposantes sentinelles de granit que sont les sommets de la Cordillera Blanca dominent Huaraz et la région environnante.

Ce massif est le plus haut du monde après l'Himalaya : 16 de ses pics avoisinent les 6 000 m, et l'ensemble représente le défi le plus difficile à relever du continent pour les alpinistes.

Lacs glaciaires, énormes puya raimondii et pics rocheux s'élançant vers le ciel vous attendent dans le Parque Nacional Huascarán, où le trek de Santa Cruz offre une belle récompense aux plus ambitieux.

* AREQUIPA, CITE COLONIALE :

La deuxième ville du Pérou jette un pont historique entre les splendeurs incas de Cuzco et la bruyante modernité de Lima. Émaillée d'étincelants édifices de style baroque mestizo taillés dans le sillar, pierre locale de couleur blanche, Arequipa est une cité coloniale espagnole demeurée fidèle à ses origines.

Sise au cœur de paysages naturels de rêve, entre volcans endormis et pampa d'altitude, elle compte un monastère vieux de 400 ans, une immense cathédrale et des picanderías (petits restaurants) traditionnelles servant une originale cuisine péruvienne fusion.

* CUZCO :

Anciennes rues pavées, grandioses églises baroques et vestiges de temples incas aux sculptures vieilles de plusieurs siècles : nulle cité n'est plus ancrée dans l'histoire andine que Cuzco, habitée en continu depuis l'époque précolombienne. Jadis capitale de l'Empire inca, cette ville très touristique est aussi le point d'accès à Machu Picchu.

Avec son ambiance bigarrée mariant dans un joyeux chaos le mysticisme et le mercantilisme, cette ville unique en son genre, théâtre de la vie nocturne la plus endiablée des Andes, n'en finit pas de charmer.

* VALLEE SACREE :

Villages andins à l'architecture disparate, avant-postes militaires incas en ruine et cultures en terrasse utilisées depuis des temps immémoriaux sont reliés par le cours sinueux du Río Urubamba qui traverse la Vallée Sacrée. Située entre Cuzco et Machu Picchu, cette destination pittoresque est une base idéale pour partir à la découverte de la région.

L'hébergement va de l'accueillante auberge au complexe hôtelier haut de gamme.

Côté activités, des randonnées équestres, du rafting et des treks vous conduiront à de lointains villages de tisserands et de cultivateurs.

TRANSPORTS POSSIBLES :

AVION : Aéroport international Jorge-Chávez